

ARZOBISPO
Ricardo Blázquez Pérez

Carta

DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA 2013

Día de la Iglesia Diocesana 2013

17 de noviembre de 2013

En muchos cristianos probablemente resuena todavía la definición de la Iglesia católica como la congregación de los fieles cristianos cuya cabeza visible es el papa; pues bien, el Concilio Vaticano II, de cuya inauguración se cumplen cincuenta años, enriqueció esa definición introduciendo algunos rasgos recuperados de la tradición antigua. La Iglesia universal está formada por muchas Iglesias particulares o diócesis, presididas por sus respectivos obispos, estos presididos a su vez por el obispo de Roma y Sucesor de Pedro. Consiguientemente, formamos parte de la Iglesia a través de la inserción en nuestra diócesis; por ello, todo cristiano debe cultivar el sentido de pertenencia y de colaboración con su diócesis, el cual justamente desea recordar y promover el Día de la Iglesia Diocesana.

En la Jornada de este año quiero hacer dos subrayados; uno se refiere a la inmediata publicación del nuevo *Directorio Diocesano de los Sacramentos de Iniciación Cristiana*, y el otro para reclamar la atención ante la situación actual de nuestra sociedad.

La transmisión de la fe cristiana a los niños, adolescentes y jóvenes es una tarea primordial que encuentra actualmente dificultades especiales. Después de un discernimiento detenido y ampliamente participado, aparece el *Directorio*, que confío prestará una ayuda importante a parroquias, familias, escuelas católicas y otras agrupaciones cristianas.